

La Asociación de Vecinos de Los Urrutias estrena web

Escrito por AgenCYA. Jueves, 16 de mayo de 2013

La asociación vecinal de Los Urrutias estrena [página web \(PINCHAR AQUÍ\)](#) en la que ofrecen información sobre la zona además de las actividades que se llevan a cabo y las noticias más relevantes.

Severo Sánchez, presidente de la asociación, asegura la puesta en marcha de la web ha sido fruto del trabajo desde la asociación. *"Ahora sabemos que si nos necesitáis no tenéis ni que desplazarnos a la asociación, desde vuestros hogares nos podéis consultar lo que queráis y nosotros en la medida que podamos os ayudaremos ó informaremos"*, añade.